



Regierungsratsbeschluss vom 15. Oktober 2024

Swisslos-Fonds-Beitrag, SwiLo-Nr. 2024.378; Präsidialdepartement Basel-Stadt; Schwerpunkt-Projekt: BaselTalks – «Lasst uns über Europa reden!»

P241412

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Regio Basiliensis für die Erstausgabe von BaselTalks in der 2. Jahreshälfte 2025 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 85'000.

Begründung

Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Regio Basiliensis für die Erstausgabe von BaselTalks einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in der Höhe von 85'000 Franken. Mit dem Schwerpunkt-Projekt zum Thema «Lasst uns über Europa reden!» möchten die Organisatoren einen Dialog zwischen der Schweizer Bevölkerung und der Nachbarschaft in der EU eröffnen. Das Projekt soll bewusst niederschwellig gehalten werden, um auch die Zivilgesellschaft und die Basler Bevölkerung in ihrer ganzen Breite anzusprechen.

Bei der Erstausgabe von BaselTalks handelt es sich um ein Schwerpunkt-Projekt gemäss den §§ 2 und 5 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt vom 19. August 2014.

